

Unsere Vision «Von Gott bewegt. Den Menschen verpflichtet.»

Die Vision und ihre Leitsätze sollen im Handeln von Synode, Synodalrat und den Kirchgemeinden leben. Gemeinsam wollen wir erfahren und zeigen, was es heisst, sich in allen Facetten des kirchlichen Lebens von der Vision und ihren Leitsätzen orientieren und leiten zu lassen.

 Dorothee Wenk
Visionsbotschafterin



Oben v. l. n. r.: Franziska Braun, Sebastian Stalder, Iwan Schulthess, Kevin Ischi
Unten v. l. n. r.: Katharina Wagner, Franziska Huber, Dorothee Wenk, Adrian Hauser

Unser Think-Tank

Der Think-Tank hat sich 2018 konstituiert und 2019 wurden Ideen generiert und diskutiert. Eine davon ist ein Visions-Bilderbuch. Dieses Bilderbuch kommuniziert die Vision für alle Familienmitglieder verständlich und es werden Kinder (und Erwachsene) zum Nachdenken über die Vision angeregt. Der Think-Tank schlägt unter mehreren Ideen auch eine Visionsreise vor: In der ganzen Welt finden sich Beispiele von Kirchen, die eine Vision leben. Auf einer solchen Inspirationsreise werden interessante Orte und Kirchen besucht.



Unsere Vision leben

Die Präsidienkonferenz

An fünf Konferenzen im Kirchengebiet hatte die Vision «Von Gott bewegt. Den Menschen verpflichtet.» Anteil. Mit Präsentationen, einem Visions-Stand und im Kontakt mit Kirchgemeinderätinnen und -räten zeigten die Visionsbotschafterin Dorothee Wenk und Synodalrat Iwan Schulthess ihre Begeisterung für unsere Vision.

